



FUERA MÁSCARAS



POR CALLO DE HACHA
@CALLODEHACHA

LOS DESTROZOS

La encuesta de Morena ha causado un cisma en el tablero político mexicano. Aunque tendremos que esperar algunos días para conocer los destrozos

finales (Ebrard prometió que el lunes dará a conocer cuál será la ruta que seguirá en el 2024), acompáñeme a revisar el recuento de los daños hasta hoy, viernes 7 de septiembre del 2023.

1. Claudia Sheinbaum Pardo resultó la ganadora unánime de la encuesta y será la abanderada presidencial del Movimiento de Regeneración Nacional en la elección presidencial que se llevará a cabo en 9 meses.

2. Sheinbaum no sólo ganó la encuesta, sino que aplastó a su competidor más cercano, Marcelo Ebrard Casaubón por una diferencia de 14 puntos (40-26), lo que invalida por completo los reclamos de fraude por parte del equipo del ex canciller de la República.

3. El rostro de Adan Augusto el día de ayer, mientras concedía la victoria a Sheinbaum en el WTC lo decía todo: su campaña fue un desastre total. A pesar de haber contado con una inversión multimillonaria, eventos multitudinarios, y bardas y espectaculares por todo el país, el ex secretario de Gobernación terminó en un decepcionante cuarto lugar. Su estrategia fue secuestrada por una serie de escándalos mediáticos, entre los que se encuentran el préstamo de aviones del gobierno federal a la diputada Andrea Chavez, y su pelea con Televisa.

4. Se lo dije en estas mismas páginas la semana pasada, el ganador sin corona se llama Gerardo Fernandez Noroña. Sin recursos se impuso a la maquinaria de otras corcholatas que tapizaron de propaganda el país. El tercer lugar alcanzado

por el petista lo convierte en el gran ganador de este ejercicio y lo acredita como el próximo líder de la bancada de Morena en la Cámara de Diputados.

5. Tras anunciarse su derrota Marcelo Ebrard anunció que dejaría el partido que buscaba encabezar días antes: "No tengo espacio en Morena, pero seré candidato en 2024", sentenció durante una entrevista. El gran error del ex canciller fue creer que su campaña de memes en TikTok sería suficiente para competir con la estructura de alianzas (en especial con gobernadores y presidentes municipales) que Sheinbaum logró construir durante su campaña.

6. Después de que se dieran a conocer los resultados, Marcelo cambió el discurso del "fraude" por el de la violencia ejercida

en contra de Malú Micher. Pero tan mal planteada estuvo esa estrategia, que mientras la senadora denunciaba que no la habían dejado entrar al lugar donde se contabilizaban los votos, Alfonso Durazo, Presidente del Consejo Nacional de Morena, grabó un video en el que se observa a los represen-

tantes de Ebrard caminando tranquilamente por el recinto.

7. Monreal justificó su derrota: "El Verde apoyó a Velasco, el PT a Noroña y a mí me dejó solo Morena". El exlíder del Senado registró el penúltimo lugar de la encuesta de Morena, solo por encima de Manuel Velasco. Se tambalean sus aspiraciones a la jefatura de Gobierno de la CDMX.

8. Ahora viene lo bueno: Las negociaciones en la 4T por las gubernaturas. En 2024 también se elegirán nuevos mandatarios en Ciudad de México, Chiapas, Guanajuato, Jalisco, Morelos, Puebla, Tabasco, Veracruz y Yucatán.

PD: Si alguien le dice que en el 2024 "hay tiro", o que Xóchitl Gálvez tiene oportunidad de ganar la elección presidencial, le está viendo la cara.

Se lo dije en estas mismas páginas la semana pasada, el ganador sin corona se llama Gerardo Fernandez Noroña.

Sin recursos se impuso a la maquinaria de otras corcholatas que tapizaron de propaganda el país.



PERIÓDICO

PÁGINA

FECHA

SECCIÓN

INDEPENDIENTE

4

08/09/2023

OPINIÓN

